

ANNO	CONTRIBUTO	BASE IMPONIBILE	MINIMO IMPONIBILE	ALIQUOTA	CONTRIBUZIONE MINIMA
2025	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 18.966,00	14,5%	2.750,00 €
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 20.875,00	4%	835,00 €
	Maternità/Paternità		Quota fissa		72,00* €
	Totale				3.657,00 €
	Quota mensile				304,75 €
2024	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 18.586,00	14,5%	2.695,00 €
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 20.375,00	4%	815,00 €
	Maternità/Paternità		Quota fissa		72,00 €
	Totale				3.582,00 €
	Quota mensile				298,50 €
2023	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 17.069,00	14,5%	2.475,00 €
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 18.625,00	4%	745,00 €
	Maternità/Paternità		Quota fissa		60,00 €
	Totale				3.280,00 €
	Quota mensile				273,34 €
2022	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 16.310,00	14,5%	2.365,00 €
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 17.750,00	4%	710,00 €
	Maternità/Paternità		Quota fissa		44,00 €
	Totale				3.119,00 €
	Quota mensile				259,92 €
2021	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 16.276,00	14,5%	2.360,00 €
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 17.625,00	4%	705,00 €
	Maternità/Paternità		Quota fissa		53,00 €
	Totale				3.118,00 €
	Quota mensile				259,84 €
2020	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 16.241,00	14,5%	2.355,00 €
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 17.500,00	4%	700,00 €
	Maternità/Paternità		Quota fissa		44,00 €
	Totale				3.099,00 €
	Quota mensile				258,25 €
2019	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 16.137,00	14,5%	2.340,00 €
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 17.375,00	4%	695,00 €
	Maternità/Paternità		Quota fissa		48,00 €
	Totale				3.083,00 €
	Quota mensile				256,91 €
2018	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 15.931,00	14,5%	2.310,00 €
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 17.125,00	4%	685,00 €
	Maternità/Paternità		Quota fissa		48,00 €
	Totale				3.043,00 €
	Quota mensile				253,58 €
2017	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 15.724,00	14,5%	2.280,00 €
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 16.875,00	4%	675,00 €
	Maternità		Quota fissa		49,00 €
	Totale				3.044,00 €
	Quota mensile				250,33 €
2016	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 15.724,00	14,5%	2.280,00 €
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 16.875,00	4%	675,00 €
	Maternità		Quota fissa		61,00 €
	Totale				3.016,00 €
	Quota mensile				251,33 €
2015	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 15.724,00	14,5%	2.280,00 €
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 16.875,00	4%	675,00 €
	Maternità		Quota fissa		61,00 €
	Totale				3.016,00 €
	Quota mensile				251,33 €

2014	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 15.690,00	14,5%	€ 2.275,00
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 16.750,00	4%	€ 670,00
	Maternità	Quota fissa			€ 62,00
	Totale				€ 3.007,00
	Quota mensile				€ 250,58
2013	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 15.517,00	14,5%	€ 2.250,00
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 16.500,00	4%	€ 660,00
	Maternità	Quota fissa			€ 68,00
	Totale				€ 2.978,00
	Quota mensile				€ 248,17
2012	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 12.185,00	13,5%	€ 1.645,00
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 9.375,00	4%	€ 375,00
	Maternità	Quota fissa			€ 85,00
	Totale				€ 2.105,00
	Quota mensile				€ 175,42
2011	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 12.800,00	12,5%	€ 1.600,00
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 9.125,00	4%	€ 365,00
	Maternità	Quota fissa			€ 74,00
	Totale				€ 2.039,00
	Quota mensile				€ 169,92
2010	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 12.173,00	11,5%	€ 1.400,00
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 18.000,00	2%	€ 360,00
	Maternità	Quota fissa			€ 67,00
	Totale				€ 1.827,00
	Quota mensile				€ 152,25
2009	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 12.400,00	10%	€ 1.240,00
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 18.600,00	2%	€ 372,00
	Maternità	Quota fissa			€ 66,00
	Totale				€ 1.678,00
	Quota mensile				€ 139,83
2008	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 12.000,00	10%	€ 1.200,00
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 18.000,00	2%	€ 360,00
	Maternità	Quota fissa			€ 46,00
	Totale				€ 1.606,00
	Quota mensile				€ 133,84
2007	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 11.800,00	10%	€ 1.180,00
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 17.700,00	2%	€ 354,00
	Maternità	Quota fissa			€ 65,00
	Totale				€ 1.599,00
	Quota mensile				€ 133,25
2006	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 11.550,00	10%	€ 1.155,00
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 17.350,00	2%	€ 347,00
	Maternità	Quota fissa			€ 65,00
	Totale				€ 1.567,00
	Quota mensile				€ 130,58
2005	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 11.350,00	10%	€ 1.135,00
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 17.050,00	2%	€ 341,00
	Maternità	Quota fissa			€ 85,00
	Totale				€ 1.561,00
	Quota mensile				€ 130,09
2004	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 11.150,00	10%	€ 1.115,00
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 16.750,00	2%	€ 335,00
	Maternità	Quota fissa			€ 77,00
	Totale				€ 1.527,00
	Quota mensile				€ 127,25
2003	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 10.900,00	10%	€ 1.090,00
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 16.350,00	2%	€ 327,00
	Maternità	Quota fissa			€ 60,00
	Totale				€ 1.477,00
	Quota mensile				€ 123,08
2002	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 10.650,00	10%	€ 1.065,00
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 16.000,00	2%	€ 320,00
	Maternità	Quota fissa			€ 50,00
	Totale				€ 1.435,00
	Quota mensile				€ 119,59

2001	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 10.380,78	10%	€ 1.038,08
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 15.571,18	2%	€ 311,42
	Maternità	Quota fissa			€ 46,48
	Totale				€ 1.395,98
	Quota mensile				€ 116,33
2000	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 10.122,56	10%	€ 1.012,26
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 15.183,83	2%	€ 303,68
	Maternità	Quota fissa			€ 38,73
	Totale				€ 1.354,67
	Quota mensile				€ 112,89
1999	Soggettivo	Reddito professionale IRPEF	€ 9.967,62	10%	€ 996,76
	Integrativo	Volume affari IVA	€ 14.951,43	2%	€ 299,03
	Maternità	Quota fissa			€ 37,18
	Totale				€ 1.332,97
	Quota mensile				€ 111,08

(*) importo da determinare per l'anno 2025

Nota:

- A partire dal 01/01/2021 i contributi soggettivo e integrativo minimi sono dovuti per intero dagli iscritti pensionati di Inarcassa, fatta eccezione per i pensionati di invalidità Inarcassa e per i pensionati percettori dell'assegno per figli con disabilità grave erogato dall'Associazione, che dovranno il contributo nella misura del 50% (artt. 4.3 e 5.3 Regolamento Generale Previdenza);
- I contributi minimi soggettivo, integrativo e di maternità/paternità sono frazionabili in dodicesimi in relazione agli effettivi mesi di iscrizione presso Inarcassa.